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議会改革・活性化委員会 活動報告

当町議会の議会改革を進めるため、議会改革の先進地である可児市議会を１１／２１（金）に議長
と議会改革・活性化特別委員会５人で視察しました。

当日は澤野議長、髙木副議長、酒向議員にご対応いただき、髙木副議長からこれまでの可児市議会
の取り組みについて説明を受けた後、質疑応答を行いました。

委員からは、意見交流会の周知の方法や、議会基本条例、予算決算委員会のスケジュールについて
など様々な質問が出ました。可児市議会より丁寧な回答をいただき、坂祝町の議会改革につながる貴
重な学びの時間となりました。今後の議会改革に活かしていきます。

１１月２１日（金）

今回の議会だよりでは、議会改革の活動についてもお伝えしまし
た。可児市での視察、意見交換を活かし、改革を進めてまいります。
今後も透明性や参加しやすさを大切にした活動をお届けし、この議
会だよりを通して日々の活動を少しでも感じていただければ幸いで
す。

　 広報編集委員会
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可児市議会のココがすごい！可児市議会のココがすごい！
・委員会では全会一致で代表質問をする

・若い世代との交流は、高校生議会、地域課題懇親会、ママさん議会、模擬選挙

　など幅広く、その中で市民の意見の聴取が行われている

・議会基本条例の制定により、予算をとり、議会改革を進

　め続けている

・議会のトビラ（広報誌）では、ホームページで音声の

　読み上げも行っている

・議場では、大型スクリーンにより資料を表示できる

・執行部へ政策提言を行い、提言対応結果報告まで行う

・議会基本条例の制定により、予算をとり、議会改革を進・議会基本条例の制定により、予算をとり、議会改革を進
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